

### 群馬県がん患者団体連絡協議会

# ニュースレター♪

2017年8月 第 6 2 号

編集・発行/公益財団法人群馬県健康づくり財団

#### 第62号の主な内容

- 1 リレー・フォーライフに向けて
- 2 大島会長 RFL視察inハワイ
- 3 秋の行事について



大島会長がハワイのリ レー・フォー・ライフを視察 しました!後編です。

ホープロッジ 外観



#### リレー・フォー・ライフ開催まであとわずか♪

2017.8.11 啓発活動実施しました

平成29年8月11日(日)、9月のがん征圧月間とリレー・フォー・ライフ・ジャパン2017ぐんまのPRを目的に、高崎城南球場において群馬ダイヤモンドペガサスのスペシャルマッチが行われました。対戦相手は昨年と同じ新潟アルビレックスBCです。

8月にしては暑さが和らいだ一日でした。大島会長の始球式に始まり、 5回裏の終了後、健康づくり財団選抜メンバーによる「がん検診を受けよう」ダンスが披露されました。

試合は延長戦にもつれ込み、4対4で時間切れ引き分けとなりました。その後、監督・選手の皆さんと記念撮影をし、終了に。

毎年、リレー・フォー・ライフに応援に駆けつけてくれるペガサスの皆さん。今年もよろしくお願いします。

始球式の大島会長。すっかりフォームがきまっています。

### 大島会長リレー・フォー・ライフ視察 inハワイ②

前号のニュースレターでお知らせしたとおり、3月10日から18日にかけ、大島会長が、ハワイのリレー・フォー・ライフ(以下RFL)を視察しました。今号は後編をお届けします。

…3月10日(土)は、ヒロ ベイホステルで知り合った大阪の男子大学生とハワイ火山国立公園に車で向かいました。約1時間のドライブでした。彼は前日にも行っていたので1週間有効チケットで入場料10ドルは不要でした。雄大な風景でした。溶岩トンネルのあるラバチューブに入って、神聖な心持ちになりました。溶岩流出の場所へは徒歩で16kmあるので諦めました。宿では高知県の四万十から来た女性にも会いました。

3月12日(日)はレインボー滝、イミロア・アストロノミー・センター・オブ・ハワイ(天文とハワイ文化の博物館)に寄るだけで、ヒロ国際空港へ向かい、レンタカーを返しました。ハワイアン航空でヒロを15:03に出発し、ホノルルに15:57到着。空港からはスピードシャトルでワイキキビーチサイドホステルへ1時間で到着しました。

# 大島会長 リレー・フォーライフ ハワイ紀行②



ホープロッジ 建物内の様子



ロブ・アンダーソン氏と



ダイヤモンドヘッド

宿はバックパッカー利用のドミトリーで2段ベッドの下でした。8人部屋です。リストバンドのセンサーで開錠するセキュリティーシステムでした。横浜からのサーフィン持参の大学1年生、ロシア人のおじさん、ドイツの若者のカップルが同居人です。

3月12日(日)はハワイフェスティバルでした。ワイキキビーチはパレード や長岡の花火で大変賑わっていました。

3月13日(月)はホープ・ロッジ・ハワイに11時に表敬訪問しました。オアフ島はバス網が充実していますのでバスの旅です。宿のフロントでバス路線のナンバー20、グーグルマップをプリントしてもらいました。バスの運転手に降りるクヒロアベニュー・パラオカラニアベニューに到着したら合図してくれるようにプリントを示しました。停留場からは通行人に聞きながら到着しました。入口はセキュリティ対応のインターホンですが通じません。ちょうど外出する方が来たので入場できました。管理者のロブ・アンダーソンが11時に来られるのを、コーヒーをいただきながら待ちました。1階は駐車場と玄関、バーベキューができる庭、2階は事務所、食堂、ランドリー、居住、ラウンジ、パソコン、図書館、3階は居住、ラウンジ等がありました。詳細な説明は抜きにして説明資料をいただいてきました。お土産のリストバンドとバンダナ、群馬県の英語案内、リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2016 ぐんまのプログラムを渡しました。管理人の奥様は日本人でした。

帰りにアラモアナ・センターに寄り道しました。

3月14日(火)はダイヤモンドヘッドへ向かいました。登山料1ドルを払い、 1時間ほど歩いて到着しました。アリの行列のようでした。

3月15日(水)はパールハーバーへ向かいました。入場料は無料ですが、 バッグは持ち込めないので、手荷物預かりで4ドルを支払います。

3月16日(木)は帰り支度。ホノルル10:55出発 成田3月17日(金)15:30到着予定の便が機材の都合上キャンセルになり、デルタ航空の負担で、ヒルトン・ハワイアン・ビレッジに1泊することになりました。空港からタクシーでホテルへ向かい、夕食は屋外のルアウショーとバイキング料理を堪能しました。

3月17日(金)は仕切り直しの帰り支度。ホノルル9:00出発 成田3月18日(土)12:00到着。関越自動車の高速バスで前橋への帰途につきました。

#### がん征圧共同キャンペーン 日程が決まりました

例年実施されている「がん征圧共同キャンペーン」ですが、今年は10月21日(土) 上毛新聞社主催の1000人フラにおいて、乳がん検診受診促進キャンペーンを行いま す。ぜひご参加ください。

事務局: 〒371-0005 前橋市堀之下町 16-1 (公財) 群馬県健康づくり財団 企画広報課内 電話 027-269-7403